社

說

沈默の裡に苦しい勞作がい

ろいろと續けられてきた。

在を認めなかった。

せざるものとして殆んご存|候補者

その凡は貴い失敗であつた

貫本家とその走狗とは再起

を得なかった。

とができた。

者の立場をはつきり知るこ

資金家の陣營前に勞動

争のなんたるか

縣議戰には無產階級的意識

ら候補者を擁立して政治

中年

なった。 |の看板を叩きつけることに||鄒役所に開催四年度豫算| 退し聲明書を發表して敢然石城郡產馬畜產組合總會は |と旣成政黨の渦卷へ社民黨||十八日午前十時から平町元

石城政界ために多時である|薬を協議する

萬二千三百圓並に四年度事

よつて日本坑

夫組合の統制

いたる各炭礦の勞働爭議に

十五

年より昭和二年に

トに常磐の無産階級は前線

光新顔が多く 立候補する

早くも話題に のぼり

とを事實に於て認識せざる|て候補者は新額ばかりとか 厨爭とその轉向期にあるこ|會議員は普選最初の選擧と 現在話題に上つてゐる か種々取沙汰されてゐるが 新緑の五月改選される中町 或ひは若手連が林立すると **一門の椅子を獨占してゐた** を見ると多年平町 候補者數も五十名を算す 之輔氏 井富吉 會から佐藤武之 吉田虎 井清の諸氏鉄道方面から 家側から若手の柴田德二 阿部清臧書記その他實業 次郎 吉田鎮政 山野邊東次郎 消防關係から三 柏原幸次郎 酒 井上貞 草野七

得ざぁ走狗連は、あの何邊|老人連に占領されて來たの 御用紙は惡罵と嘲笑とを浴|政黨の候補者といふ從來の びせかけて無産階級を侮辱|例を全く破つた立候補ぶり したのである。時潮を識りであるこれは同町會が多年 |政友會の人々が多少減じ中 立の少壯新顔が多く次は民 めるのに刺戟された結果少 当外的に常に失策續きで 佐藤作平 武田元之助の諸氏と下馬 岡田政次郎 評され更に現議員は青沼 加納 萩原 大森 渡邊 荒川 吉村安 高橋 亀松 青田(五) 井 花澤 鈴木武雄 柏原 野 礦夫組合が大衆黨を脱し

十七日聯合總會を開催

か

カコ (眞)の諸氏等あげられて|勃發した勞働爭議慘敗以來|外部に暴露した爲組合では 猪狩千勝氏外十五六名を地方に於ける鑛夫組合ではより各炭礦各班毎に協議中 ゐるが一方民政黨からは

全く衰微したが其の後石城

之れを快よしとせず過般來 立候補させ 動も磐城炭礦を中心として 日勞黨を支持して政黨運動 であつたが遂に大衆黨を脱

追ひつめられた弱者の最後 耳と卓見とがなかつた。

らしい而して目下噂されて 壯者の奮起を多く見たもの

ゐる顔振れは

少壯法曹閣から山野邊 **真木兩辯護士青年**即側

常磐三萬の勞働者諸君は無 超人的な力を知らなかつた の一線に踏みとごまるあの からともなく大地を踏んでと町當局

し迫る大衆の足音を聞く

從前過り町會に壓倒的多數大同團結し日本大衆黨を結 政派側ではこれい對抗して を得んと鷹崎貞 無産黨が

する事に一决し之に

就いて

源次郎 司寿喜

次郎

號

ますます地方的結成を必要 産政黨の本体を知ると共に

ら馬目武之助

喜三

多田井笑次郎 三森

して支持すへき政黨を更

審議中であつたが

岩松八右工門の諸氏螢雪

十數名

を立候補させんど 之れを支持したが 最近に於

たので組合でも同じく 小異を捨てて 綴驛前 選組合大會を開催協議した 廣 瀬執行委員長宅に常 十七日午後時五から内郷村

松古物商宮澤由太郎(三七

栃木縣那須郡川西村字黑

ン(二五)と共に十七日平

處容易に纏まらず結局二十

目ろんでゐると傳へられ二|平署員に探知され は少くとも五十名以上に達 十名の定員に對し立候補數 あると 郡内を荒し

する見込で何人が當選する か今より興味を以つて見ら れてゐる 大膽な小鼠

舊勞農の大井川 検束さる

學校生徒柳田保(十五)は去石城郡小名濱町居住同町小

小名名の保少年

て共産黨の汎太平洋會議が 本からも代表を派遣する事したので牛澤、柴崎の雨刑 五月頃開催されるので、日 れてゐるが同人の檢束に就町叶多酒店に又も忍び込ま の大井川幸隆(二四)は十八 で中町仲間町に居住する例 大井川も常磐地方代表しひ|逮捕したが同人は郡内各所 集協議を重ねて決するので一始し十 に决定したが、人選が困難事並に署員三名がリャカー き探聞するとウラジオに於んとしたのを巡羅中の平署 日平署に撿束拘留に處せら 極左傾に屬する舊勞農黨員 い為全國の黨員が東京に奏を手がかりに直に探索を開 …席の為策動中… |キを窺つて逃走行衛を晦ま 積み込で逃走その足で北目 より忍び込んで八升入の醬 員が發見逮補し取調ベ中ス 油樽を窃取前記リャカーに をつけてリャカー

そかに上京せんと画策中をで七件の窃盗を自白した。 七日自宅に潜伏中を

常磐地方に擡頭した勞働運て結成間もない大衆黨內に 協議したが結局纏らず | 縣議並に衆議員の選擧違反 てゐた左記十二名は御大典 後一時平區武田上席撿事は 旨の傳達を行つた 猪狩平署長立合ひの上で聖 れる事になつたが十八日午 に際し聖恩により特に赦さ に問はれ罰金刑に處せられ 小野鶴松 大內桝壽

菱沼佐太郎 小野塚金助 佐川涉 菅野石次郎 本田初吉 中柴留 若老 高木 れてゐるが本年は一般農家 月に入るミ濁酒密造が行は の不景氣から或ひは農民が 石城地方山間部は例年舊正 姿を消した 管理者の潜

或種の内紛が醸生しそれが

田與平

覺醒したためか濁酒密造は 害を匡正する目的で各地に 年全く珍らしい事だと云は れてゐる殊に近頃飲酒の弊 一件も撿擧されないので近 平税務署大喜び 開いる。 つた。 へ小刻みの下駄の香がハタミ止 の人造に子はなきか……。

で 飢に

> の給料を其のまゝ家計にあの機會に根本から一掃した 公をしてゐるので毎月五圓禁酒會が創立されたため此

ものであると云はれてゐる

乗りそこねて

12

ð

0

舊年の新らしきに人の心も 新田町か 麗しい同情の涙ー 6 るにつれ畫と云はず夜と云 あたが不景氣風の吹きまく てて辛くも其の日を言つて

より忍び込んで八升入の醬 犬婦の事である此の夫町七軒町荒川源太郎方裏口太郎(四二) 妻ハッ(四○) 石城郡神谷村生れ當時赤井 午後十一時頃大膽にも提灯石城郡小名濱町明神下生れ 木伊助(二九)は去る十六日 村字大平居住菅野正義事鈴 平署員に御用となる を曳き平|當時平町禰宣町居住草野徳|ウマチスにかかり足腰の自|る十六日午後三時頃歸宅の 婦は共に盲目で按摩を業と なんとなくまだ落付かぬ今 又美はしい話があるそれは 日此の頃聞くも涙ぐましく 大會迄保留する事にし午後 四日に開催する次回の組合 丁目裏飲食店丸屋に女中奉 し長女チョ(一六)が平町一 ては非常に注目されてゐる 八時散會したが成行に就い 聖愚 てはくれなかつた處が力に | 〜笛の音に誰人も耳をか はず まなので一家の苦しみは日 り自宅に歸り床に就いたま 由をうしない二ヶ月程前よ して居たチョは不運にもい 白銀町伊達屋旅館に投宿し であつた。 を追ふにつれてますばかり たが其の際兩名は氏名を詐 細々にも吹き流して歩 至過數集

-(續)-

軌道ガソリン車に飛乗らん

途中疾走して來た磐城海岸

X F

(投書歡迎)

轢かれて重傷を負ふた として足を踏み外し兩足を

學校の先生達さ

登記拠のい

VZ 受刑者十二名 營業局員

され十八日科料に處せらる 稱してゐたのを平署に探知 @本人來談午前中 白銀阿十番地 東北日日帝閩 三名

二名 四ッ倉警察署員對石城郡第 會の見込 四區教員劔道大會は三月三 日午前九時から四ッ倉署演 -- 劔道試合大會--

洗 بخر 前 12

尺八の音がする、さびしそうに 路から、耳へさじみみるやうに 流れてくる追分節が凍りつく ストープの熟銀にうつらうつら それが、だんと、近くやがて門 してゐるさ・・・・

影二ツ。寒そうな夫婦者らしい 尺八の音色はムセるやうに風に なしにふミみるこ、硝戸越しに もつれつ、流されつ、みるごも 人造が夫は尺八、妻は追分節あ

*** ***



郞

郞